



REICAZ

Real e Ilustre Colegio de
Abogados de Zaragoza

DOSSIER DE PRENSA - REICAZ
Marzo 2023

MEDIOS IMPRESOS

MIÉRCOLES, 08 de marzo de 2023

- **Periódico de Aragón – Tema del Día**
 - “Sofía Huguet: parecía que los chicos con traje entraban mejor en los despachos”

JUEVES, 09 de marzo de 2023

- **Periódico de Aragón – Tema del Día**
 - “La realidad se refleja en las juntas de los colegios profesionales”

JUEVES, 16 de marzo de 2023

- **Heraldo de Aragón – Aragón**
 - “Los primeros diputados regresan al salón de plenos de la Aljafería 36 años después”

MIÉRCOLES, 22 de marzo de 2023

- **Heraldo de Aragón – Aragón**
 - “Celebran el XXVI Congreso de responsabilidad civil y seguros”

VIERNES, 24 de marzo de 2023

- **Heraldo de Aragón – Aragón**
 - “Jueces y abogados debaten sobre la responsabilidad civil en Zaragoza”

MIÉRCOLES, 08 de marzo de 2023

Sección: Tema de día

Página: 4

Formato: artículo

SOFÍA HUGUET ▶ PRESIDENTA JÓVENES ABOGADOS

«Parecía que los chicos con traje entraban mejor en los despachos»

Sofía Huguet es la presidenta de la Asociación de Jóvenes Abogados de Zaragoza y no tiene ningún tipo de duda en que «existe la Justicia sin perspectiva de género» por cuanto existe «un principio de igualdad» que obliga a aplicar la ley desde este precepto. Huguet ejerce la abogacía desde hace diez años y, a lo largo de su trayectoria, nunca ha sufrido un trato discriminatorio por parte de los jueces; ni durante la celebración de los juicios ni durante la redacción de las sentencias. De hecho, ha vivido

en primera persona el avance de la sociedad en materia de igualdad pues recuerda que cuando empezó «siempre parecía que los chicos vestidos de traje entraban mejor en los despachos».

«Noto que en algunos sectores, y esto es una cuestión social, es más difícil conseguir un respeto del cliente si eres mujer; necesita que tus palabras estén refrendadas por tu jefe pero, afortunadamente, en un número mínimo de casos. Es algo que cada vez



Sofía Huguet, en su despacho de Gran Vía en Zaragoza.

JAIME GALINDO

ocurre mucho menos», relata.

Con respecto a la ley del solo sí es sí, Huguet asegura que «merece una reforma» y condena que ciertos representantes políticos hayan tildado de machistas a los operadores jurídicos cuando estos últimos se limitan a «aplicar la ley que tienen vigente». «Cuando un abogado ejerce la defensa, tiene que velar por el beneficio de su defendido. No puede ser que todos los profesionales del Derecho estén de acuerdo en una cuestión y que una ministra se empeñe en decir lo contrario», denuncia.

La presidenta de Jóvenes Abogados de Zaragoza, que ejerce la abogacía en la rama de Civil, incide en que «la presunción de inocencia está mermada» en los procedimientos contra la libertad sexual por lo que anima a la

sociedad a «comprender que todo aquel reo, acusado o investigado necesita que un letrado supervise el procedimiento para cumplir con la tutela judicial».

Asimismo defiende que «debe ser también responsable de las mujeres» utilizar la Justicia cuando sea «necesaria» para evitar el «flagrante trato que reciben los hombres por el mero hecho de interponerse una denuncia».

«Las mujeres hemos desarrollado un papel muy importante a lo largo de los años. Las que nos preceden lo han hecho muy bien y han conseguido que salgamos al mundo laboral, que seamos independientes y tengamos nuestra esencia. Nos han dejado un legado muy importante que debemos mantener», finaliza. ALFONSO TREMUL



JUEVES, 09 de marzo de 2023

Sección: Tema de día

Página: 9

Formato: artículo

Firma: Eva García

La realidad se refleja en las juntas de los colegios profesionales

|| EVA GARCÍA
ZARAGOZA

La ley de paridad también afectará a los colegios profesionales y pedirá paridad en las Juntas de Gobierno. En Aragón son muchos los que ya cumplen esa paridad y no solo en profesiones más feminizadas, como puede ser la Enfermería.

La asociación que agrupa a más de cuarenta colegios profesionales, de los once miembros que forman parte del organigrama, nueve son hombres y solo dos mujeres; ya que salvo excepciones los presidentes son varones; sin embargo, analizando algunos de los más numerosos es la realidad la que se refleja en las Juntas.

Profesiones como la de enfermera en el que la mayoría de las trabajadoras son mujeres (hay 7.000 colegiados), la Junta cuenta con un 92% de féminas. El de Médicos tiene 16 componentes, de los que 9 son hombres (un 56%). También en salud, el de Farmacia tiene 1.358 colegiados, de los que casi el 72% son mujeres; en este caso, la Junta cuenta con un 67% de miembros femeninos.

En otros colegios como el de

En enfermería, abogados, psicólogos, farmacia y médicos ya hay paridad

Abogados, hay casi 3.400 colegiados y un 54% son hombres y en la junta, el 50% es de cada sexo; en el de Economistas son 1.600 sus miembros (38% mujeres) mientras que en la junta de Gobierno solo son dos mujeres (dos vocales) y 13 hombres. En el de Ingenieros Industriales tiene la Junta 15 miembros y solo hay una mujer; en el de Psicólogos, 11 y hay mayoría de féminas (8); y en el de Arquitectos, la representación en la junta es de 47% de mujeres, por lo que cumplen la ley de paridad aunque los cargos no se designan por criterios de igualdad «sino que son elecciones abiertas», señalan.

También opina igual Teresa Tolosana, presidenta del Colegio de Enfermería de Zaragoza, quien señala que en las profesiones que tengan un 50% de trabajadoras «lo normal sería una representación equitativa» por lo que «la ley no sería necesaria». En el caso de los abogados, el decano, Antonio Morán, nunca ha visto «desigualdad en la profesión», aunque sí señala que la regulación de procesos judiciales «no contempla las necesidades de la mujer por cuestiones como la maternidad». ■

JUEVES, 16 de marzo de 2023

Sección: Aragón

Página: 6

Formato: artículo

Firma: Mónica Fuentes

Los primeros diputados regresan al salón de plenos de La Aljafería 36 años después

REPORTAJE

Las Cortes celebrarán mañana un acto institucional por el 40 aniversario de las Cortes en el que se rendirá homenaje a los parlamentarios de la I Legislatura

Cuarenta años han pasado ya de la I Legislatura de las Cortes de Aragón, la que diseñó la arquitectura institucional de la Comunidad tal y como la conocemos ahora. Cuatro décadas que se conmemorarán mañana en el palacio de la Aljafería, con un acto institucional al que están invitados los primeros diputados, que estrenaron el hemiciclo de forma simbólica el 20 de mayo de 1987, cuando su mandato estaba a punto de expirar. Mañana compartirán escaño con los parlamentarios actuales, en una conmemoración a la que están invitados los expresidentes de la Comunidad y de las Cortes. Javier Sada, el actual, repasará en su discurso los principales hitos acontecidos en estos 40 años.

Fijar la sede de las Cortes en el palacio de la Aljafería fue una de las primeras decisiones que adoptó Antonio Embid, independiente en listas del PSOE, al asumir la presidencia de la Cámara. En los inicios, utilizaban un edificio cedido por Ibercaja en la calle San Jorge, 10, 3º, y la plantilla estaba formada por una veintena



Uno de los plenos de las Cortes de la I Legislatura. HERALDO

de funcionarios. Los plenos se celebraban en la antigua Cámara de Comercio de Zaragoza, en la calle Don Jaime, 18, en la sede del Real e Ilustre Colegio de Abogados de Zaragoza.

El estreno simbólico de la Aljafería como sede de las Cortes tuvo lugar el 20 de mayo de 1987, cuatro años después de la constitución de la Cámara tras la elección. Fue todo un acontecimiento. Contaba HERALDO por aquel entonces que al acto acudieron los diputados regionales, las autoridades aragonesas, los directores de periódicos, repre-

sentantes de diversos sectores de la sociedad, de la Justicia y el Ejército.

La nueva sede ocupaba lo que había sido un cuartel militar, que carecía de valor artístico. Luis Franco y Mariano Pemán lograron integrar el edificio de nueva planta con elementos históricos que se decidieron conservar.

Los seis mil metros cuadrados ocupaban un espacio en forma de ele. Ante la imposibilidad de abrir ventanales laterales, se optó por lucernarios en el techo que aportaban buena luminosidad al conjunto.

Recordó el entonces presidente, Antonio Embid, que la Aljafería representaba «la historia de Aragón, desde el pasado islámico, los reyes cristianos, los Reyes Católicos». «Como puente de pasado y el presente», indicó. El coste final de la nueva sede rondó los 747 millones de pesetas.

El 6 de julio de 1987 los diputados salidos de las urnas estrenaron la II Legislatura en el actual salón de plenos de las Cortes, ubicado en el palacio de la Aljafería. A él regresan mañana en acto oficial los primeros parlamentarios.

MÓNICA FUENTES RUIZ



MIÉRCOLES, 22 de marzo de 2023

Sección: Aragón

Página: 15

Formato: breve

Firma: Heraldo

Celebran el XXVI congreso de responsabilidad civil y seguros

ZARAGOZA. El Colegio de Abogados de Zaragoza inaugura mañana el XXVI Congreso de Responsabilidad Civil y Seguros al que asistirá un centenar de letrados de toda España. Organizado por la sección especializada en la materia, su presidenta, Sagrario Valero, explica que el objetivo es ahondar en el conocimiento de las novedades jurisprudenciales con las que los abogados tratan en el día a día en su trabajo.

Por segundo año consecuti-

vo se impartirá un taller práctico, que en esta ocasión versará sobre el lucro cesante, es decir, sobre la pérdida de beneficio patrimonial que se puede tener por culpa de un siniestro o un incumplimiento contractual. «En numerosas ocasiones la víctima no lo reclama porque parece complicado cuantificarlo, pero sí se puede hacer y hay herramientas para ello», afirma Sagrario Valero.

Dos magistrados del Tribunal Supremo –María Ángeles Parra e Ignacio Sancho Gargallo–, otro de la Audiencia de Barcelona –Francisco de Paula Puig– o Javier Seoane Prado, del TSJ de Aragón, entre otros, intervendrán en las ponencias.

HERALDO

VIERNES, 24 de marzo de 2023

Sección: Aragón
Página: 18
Formato: artículo
Firma: Heraldo



Salón de actos del Colegio de Abogados durante la ponencia de Juan Carlos Zapata ayer. FRANCISCO JIMÉNEZ

Jueces y abogados debaten sobre la responsabilidad civil en Zaragoza

ZARAGOZA. Un centenar de profesionales debaten desde ayer en el Colegio de Abogados sobre la responsabilidad civil y seguros, una materia que, como señaló ayer el decano del colegio, Antonio Morán, se ha comprobado que genera al año «miles de conflictos que implican a miles de personas y que suponen miles de millones de euros en daños».

Antonio Morán participó en la sesión inaugural del XXVI Congreso de Responsabilidad Civil y Seguros, junto a la presidenta de la sección y organizadora del mismo, la abogada Sagrario Valero. Esta hizo hincapié en la importan-

cia del evento, que nació con el ánimo de tener un foro de debate en el que no sólo se puede aprender, sino que se pueden «compartir experiencias y encontrar la colaboración entre compañeros que tienen la materia de responsabilidad civil en su día a día».

La primera de las ponencias contó con la presencia del presidente de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Aragón, Juan Carlos Zapata, quien disertó sobre: 'La responsabilidad patrimonial de la Administración. Concurrencia del daño con sujetos privados y las implicaciones

de las aseguradoras'. Zapata se centró en varias sentencias sobre dos materias que «dan mucho trabajo» y que incluso han llegado al Tribunal Constitucional: las sentencias por responsabilidad patrimonial en accidentes de caza y las relacionadas con sentencias sanitarias.

La magistrada de la Sala Primera del Tribunal Supremo, María de los Ángeles Parra Lucán, cerró la jornada de ayer con una intervención centrada en el impago de la prima de seguro. El congreso continúa con tres ponencias y un taller práctico.

HERALDO

MEDIOS AUDIOVISUALES

VIERNES, 10 de marzo de 2023

- **Antena Aragón – Esto es Aragón**
Tertulia con participación de Cristina Chárlez, colegiada del Reicaz
<https://www.youtube.com/watch?v=7gNKOOh0cQYI>

SÁBADO, 11 de marzo de 2023

- **Aragón Radio – Noticias 2**
Pieza de informativo sobre las reclamaciones tributarias municipales (00:21:30)
<https://www.cartv.es/aragonradio/podcast/emision/aragon-noticias-2-14h-11-03-2023>

LUNES, 13 de marzo de 2023

- **Aragón TV – Buenos días Aragón**
Entrevista a Francisco García Berenguer por la imputabilidad de los menores (00:35:10)
<https://alacarta.aragontelevision.es/informativos/buenos-dias-aragon-13032023-0800>

VIERNES, 17 de marzo de 2023

- **Aragón TV – Aquí y Ahora**
Entrevista a Francisco García Berenguer por la imputabilidad de los menores (00:32:33)
<https://alacarta.aragontelevision.es/programas/aqui-y-ahora/viernes-17-de-marzo-17032023-1104>
- **Aragón TV – Aragón Noticias 1**
Pieza con entrevista. Antonio Embid por el 40 aniversario de las Cortes de Aragón (imágenes salón Carlos Carnicer del ReICAZ)
<https://www.cartv.es/aragonnoticias/aragon/las-cortes-celebran-los-40-anos-de-su-primera-legislatura-con-el-reto-de-la-cogobernanza#&gid=11&pid=1>

INFORMATIVO: <https://alacarta.aragontelevision.es/informativos/aragon-noticias-1-17032023-1359>

LUNES, 20 de marzo de 2023

- **Radio Zaragoza – Hoy por hoy Zaragoza**
Entrevistas referentes a la huelga de los LAJ (00:05:00)
https://cadenaser.com/audio/ser_zaragoza_hoyporhoyzaragoza_20230320_130902_140000/

VIERNES, 24 de marzo de 2023

- **Aragón Radio – Despierta Aragón**

Entrevista a José Antonio Sanz sobre el derecho de admisión y hoteles only adults (00:05:30)

<https://www.cartv.es/aragonradio/podcast/emision/hoteles-y-restaurantes-sin-ninos-una-oferta-que-crece-es-legal>

LUNES, 27 de marzo de 2023

- **Onda Cero Aragón – Aragón en la Onda**

Entrevista a Pedro Salinas sobre la ampliación de garantías propuesta por la Unión Europea (00:19:00)

https://www.ondacero.es/emisoras/aragon/audios-podcast/aragon-onda/aragon-onda-27032023_20230327642196b731c73f00018890a8.html

MEDIOS DIGITALES

PUBLICACIONES DIGITALES

- **Abogacía Española: Agenda**
<https://www.abogacia.es/actualidad/agenda/colegio-de-abogados-de-zaragoza/>

MIÉRCOLES, 08 de marzo de 2023

- **Heraldo.es** – Mujeres pioneras en la Abogacía en Aragón
<https://www.heraldo.es/noticias/aragon/2023/03/08/pioneras-abogacia-mujeres-aragon-dia-mujer-1636273.html>
- **Periódico de Aragón** – Entrevista a Sofía Huguet por el Día Internacional de la Mujer
<https://www.elperiodicodearagon.com/aragon/2023/03/08/sofia-huguet-presidenta-de-los-abogados-jovenes-de-zaragoza-parecia-que-los-chicos-con-traje-entran-mejor-en-los-despachos-84252972.html>
- **COPE Aragón** – Mención al convenio del Colegio de Abogados con el Ayuntamiento en materia de vivienda
https://www.cope.es/emisoras/aragon/zaragoza-provincia/zaragoza/noticias/carmen-rouco-vox-hay-que-sacar-los-ocupas-los-domicilios-los-que-entran-ilegalmente-20230308_2592838

JUEVES, 09 de marzo de 2023

- **Periódico de Aragón** – Ley de paridad en los colegios profesionales
<https://www.elperiodicodearagon.com/aragon/2023/03/09/ley-paridad-realidad-profesiones-refleja-84315900.html>

VIERNES, 10 de marzo de 2023

- **Aragón Noticias** – ¿Se puede despedir por insultar al jefe en WhatsApp?
<https://www.cartv.es/aragonnoticias/aragon/cuidado-con-los-grupos-de-whatsapp-insultar-o-criticar-al-jefe-puede-acabar-en-despido-17159>

MARTES, 14 de marzo de 2023

- **Expansión** – Informe sobre los Colegios profesionales
<https://www.expansion.com/juridico/actualidad-tendencias/2023/03/13/640f70c6468aeb4a648b464a.html>

VIERNES, 17 de marzo de 2023

- **Aragón Noticias** – 40 años de las Cortes de Aragón
<https://www.cartv.es/aragonnoticias/aragon/las-cortes-celebran-los-40-anos-de-su-primera-legislatura-con-el-reto-de-la-cogobernanza>

- **Heraldo de Aragón** – 40 años de las Cortes de Aragón
<https://www.heraldo.es/noticias/aragon/2023/03/17/asi-juraron-el-cargo-los-diputados-de-las-cortes-de-aragon-hace-cuarenta-anos-1638612.html>
- **Lawyerpress** – Nueva sección de Derecho Mercantil
<https://www.lawyerpress.com/2023/03/17/el-colegio-de-abogados-de-zaragoza-estrena-seccion-de-derecho-mercantil-y-concursal/>

MARTES, 21 de marzo de 2023

- **Heraldo de Aragón** – Congreso Responsabilidad Civil y Seguros
<https://www.heraldo.es/noticias/aragon/zaragoza/2023/03/21/abogados-zaragoza-debaten-sobre-el-lucro-cesante-y-los-derechos-de-consumidores-1639624.html>

MIÉRCOLES, 22 de marzo de 2023

- **Público** – Huelga LAJs (mención colegio de Zaragoza)
<https://www.publico.es/economia/huelga-secretarios-judiciales-bloquea-1300-millones-indemnizaciones-deudas.html>

VIERNES, 24 de marzo de 2023

- **Heraldo de Aragón** – Congreso Responsabilidad civil y Seguros
<https://www.heraldo.es/noticias/aragon/zaragoza/2023/03/24/jueces-y-abogados-debaten-sobre-la-responsabilidad-civil-en-zaragoza-1640262.html>

MARTES, 28 de marzo de 2023

- **Onda Cero Aragón** – Garantía de reparación y repuestos
https://www.ondacero.es/emisoras/aragon/noticias/propuesta-fabricantes-deberan-garantizar-reparacion-garantias-10-anos_202303286422d17097e6800001d4e5db.html



AGENCIAS DE COMUNICACIÓN

VIERNES, 17 de marzo de 2023

- **Europa Press**
 - “Las Cortes de Aragón homenajean a los diputados y el personal de la I legislatura y reivindican la tradición del pacto”

ARAGÓN.-Las Cortes de Aragón homenajean a los diputados y el personal de la I legislatura y reivindican la tradición del pacto

ZARAGOZA, 17 Mar. (EUROPA PRESS) -

Las Cortes de Aragón han homenajeadado este viernes, 17 de marzo de 2023, a los diputados y el personal del Parlamento de la I Legislatura, ya que el próximo 20 de mayo se cumplirá el 40 aniversario de la sesión constitutiva, que tuvo lugar en la Lonja de Zaragoza. El actual presidente, Javier Sada, ha reivindicado la tradición del pacto, "plenamente vigente" en la política aragonesa.

El hemiciclo del Palacio de La Aljafería ha acogido el evento, en el que han participado Sada y todos los miembros de la Mesa de las Cortes, los actuales diputados, el presidente del Gobierno autonómico, Javier Lambán, y los restantes miembros del Ejecutivo.

También, los expresidentes de la Comunidad Autónoma Santiago Marraco, Hipólito Gómez de las Rocas, José Marco, Ramón Tejedor y Luisa Fernanda Rudi, y los expresidentes de las Cortes Antonio Embid, Antonio Cosculluela y Violeta Barba, así como numerosos diputados de la primera legislatura, entre otros Alfredo Arola, Leocadio Bueso, Adolfo Burriel, José Luis Merino, Antonio Piazuelo, Alfonso Sáenz Lorenzo y Carlos Valcarreres.

Los expresidentes del Parlamento aragonés han recibido una distinción y una lámina dedicada al Palacio de La Aljafería, obra del artista Pepe Cerdá, en conmemoración del 40 aniversario de las Cortes y los 25 años de la última restauración del palacio. Sada ha recordado al resto de expresidentes que no han podido asistir al evento, José Ángel Biel, Francisco Pina, José María Mur y Juan Bautista Montserrat, o que ya han fallecido, Emilio Eiroa y Ángel Cristóbal Montes.

También han sido homenajeados los primeros trabajadores de las Cortes, en cuya representación Alberto Espiérrez y María José Tomey han recibido una distinción. En su intervención, Javier Sada ha recordado que las primeras elecciones autonómicas se celebraron el 8 de mayo de 1983 y el 20 de mayo de aquel año, nueve meses después de la aprobación del Estatuto de Autonomía, se constituyó el Parlamento regional con 66 diputados, 62 hombres y cuatro mujeres: "Cómo han cambiado las Cortes", ha subrayado.

ILUSIÓN

Los parlamentarios "estaban repletos de ilusión por construir un nuevo camino", ha comentado Sada, con un especial recuerdo a los ya fallecidos. Ha señalado que el primer presidente de la cámara, Antonio Embid, escribió en los meses previos un reglamento de funcionamiento "para esta institución, que inspirada en las Cortes medievales traía vientos de futuro y libertad para nuestra tierra".

Ha recordado que Embid dijo que las Cortes de Aragón se constituían "no con una mentalidad egoísta, insolidaria, solamente reivindicativa de pactos de interés propio" y que "la autonomía es un medio para la resolución descentralizada, pero no independiente, de los problemas". Sada ha enfatizado que esta es "una reflexión plenamente vigente". Javier Sada ha comentado que la primera sede del Parlamento estaba en la calle San Jorge de Zaragoza y los Plenos tenían lugar en la antigua sede de la Cámara de Comercio,

actualmente sede del Colegio de Abogados, y "cada sesión revolucionaba la calle San Andrés".

"La precariedad de medios se compensaba con la ilusión de hacer realidad un sentimiento largamente añorado por la sociedad aragonesa", ha manifestado el presidente de las Cortes.

El camino para ubicar el Parlamento en La Aljafería "no fue fácil" por el deterioro sufrido por durante los siglos XIX y XX, "pero gracias a los sueños y el tesón de Antonio Embid y el alcalde Ramón Sáinz de Varanda fue posible" y el palacio "fue volviendo a la vida" y después "se le ha dado continuidad histórica". Además, "se ha convertido en un formidable motor turístico de Zaragoza y Aragón", con más de 300.000 visitas cada año, por lo que es el edificio civil más visitado en la Comunidad Autónoma.

PAPEL CRUCIAL DEL ESTATUTO

Javier Sada ha apuntado que en 2022 se conmemoró el 40 aniversario de la aprobación del Estatuto de Autonomía, "que tan bien ha sentado a esta tierra". El Estatuto "ha jugado un papel crucial", ha continuado Sada, quien también ha afirmado que "del Parlamento emanan las instituciones históricas que se recuperaron en democracia" para garantizar la identidad y el derecho foral, como el Justicia y la Cámara de Cuentas.

"Desde las Cortes se ha debatido y decidido cómo aprovechar de la mejor manera posible los recursos públicos para alcanzar hasta el último centímetro de la Comunidad Autónoma", ha expresado Javier Sada, añadiendo que "se ha avalado el desarrollo económico de Aragón acorde a las posibilidades, junto al aprovechamiento máximo del talento".

"Toda la actividad parlamentaria nos ha dejado retos en el presente y el futuro, y quizás el más importante, como se ha demostrado de forma palpable, sea la cogobernanza, participar en las decisiones del Estado, del que formamos parte indisoluble".

Javier Sada ha reseñado que "las Cortes son el lugar donde están representadas todas las sensibilidades de la sociedad" y son "lugar de debate, control, impulso, crítica, diálogo y acuerdo: La base de la democracia".

"La vida ha cambiado mucho en 40 años y las Cortes se han ido adaptando poco a poco", ha expresado Sada, quien ha emplazado a "no perder esta tradición e incluso seguir profundizando todavía más, con el objetivo único de estar más cerca de los ciudadanos". Ha considerado que "ya se empiezan a recoger los frutos de las anteriores legislaturas", recomendando "no renunciar al debate sobre el futuro en dos líneas fundamentales" para "adelantarnos a las consecuencias de los cambios tecnológicos y su incidencia en la sociedad y en la calidad de vida de los ciudadanos, y la influencia de los mismos en la propia actividad parlamentaria".

"Acabamos de escribir las primeras 40 páginas de las Cortes en democracia; escribamos las próximas, avaladas por los resultados cosechados hasta ahora. El futuro nos espera, acudamos", ha concluido. Por último, el coro infantil de Amici Musicae ha interpretado dos canciones y el acto ha terminado con el himno de Aragón.



REDES SOCIALES

TWITTER

Abogados Zaragoza @eREIC... · 9/3/23 ···
Nuestras profesionales en los medios (I)



heraldo.es
Pioneras de la abogacía en Aragón: "La igualdad todavía no se ha conseguido d...

🗨️ ↻️ ❤️ 3 📊 197 ↗️

Abogados Zaragoza @eREIC... · 9/3/23 ···
Nuestras profesionales en los medios (y II)



elperiodicodearagon.com
Sofía Huguet, presidenta de los Abogados Jóvenes de Zaragoza: "Parec...

🗨️ ↻️ 1 ❤️ 4 📊 288 ↗️

Abogados Zaragoza @eREIC... · 11/3/23 ···



cartv.es
Cuidado con los grupos de Whatsapp: insultar o criticar al jefe puede acabar e...

🗨️ ↻️ ❤️ 1 📊 86 ↗️

Abogados Zaragoza @eREIC... · 11/3/23 ···
REACCIONES
Ley de paridad: la realidad de las profesiones se refleja en las Juntas de los Colegios en Aragón



elperiodicodearagon.com
Ley de paridad: la realidad de las profesiones se refleja en las Juntas de l...

🗨️ ↻️ ❤️ 📊 115 ↗️

Abogados Zaragoza @eREIC... · 15/3/23 ···
La sesión sobre reestructuraciones, concurso sin masa y microempresas ha corrido a cargo de D. José Luis Fortea



🗨️ ↻️ ❤️ 2 📊 99 ↗️

Abogados Zaragoza @eREIC... · 15/3/23 ···
Sesión inaugural de la Sección de Derecho Mercantil con los magistrados D. Alfonso Martínez Areso y D. José Luis Fortea



🗨️ 3 ↻️ 2 ❤️ 6 📊 442 ↗️



Abogados Zaragoza @eREIC... · 17/3/23 ...

El Colegio de Abogados estrena sección de derecho mercantil



El Colegio de Abogados de Zaragoza estrena sección d...
lawyerpress.com

4 7 497

Abogados Zaragoza @eREI... · 23/3/23 ...

XXVI Congreso de Responsabilidad Civil y Seguros, hoy y mañana en nuestro Colegio



2 1 189

Abogados Zaragoza @eREI... · 30/3/23 ...

Junta General Ordinaria de Gastos e Ingresos de 2022



1 6 196

Abogados Zaragoza @eREI... · 30/3/23 ...

Empiezan las Jornadas de Familia de nuestro Colegio



1 1 4 386

Abogados Zaragoza @eREIC... · 31/3/23 ...

Seguimos con las jornadas, un éxito de participación



3 45